



COLOQUIO ■ "LA ESPAÑA ACTUAL"

Historia pone en marcha su aula de debate con un análisis sobre la Segunda República

■ El foro acogió la presentación del libro "Palabras como puños"

R.D.L.

El aula de debate "La España actual", del Departamento de Historia Medieval, Moderna y Contemporánea de la Universidad de Salamanca, inició ayer su andadura con la presentación del libro "Palabras como puños", que dio lugar a un intenso debate acerca de la Segunda República española.

Como explicaron el vicerrector de Profesorado, Mariano Esteban,

y el catedrático Manuel Redero, el objetivo de este foro es organizar cada tres meses un coloquio en el que desde un enfoque histórico, y partiendo de la tesis planteada por algún autor en un nuevo libro, se analice la historia más reciente de España, en especial del último siglo XX, y se origine un debate pero con argumentos históricos, sin entrar en política.

Para iniciar el foro ayer los or-

ganizadores eligieron una publicación sobre la Segunda República que ya ha sido objeto de polémicas por su visión crítica de la democracia en la Segunda República. Para defender las tesis de "Palabras como puños", su director Fernando del Rey y uno de los autores, Manuel Álvarez Tardío, acudieron ayer al acto en la Facultad de Geografía e Historia y participaron en el animado debate.



Esteban, Redero, Del Rey y Álvarez, en la presentación del foro. /GALONGAR